

Illustratorinnen-Gruppe „augen:falter“ gestaltet Werk zum Thema „Nonsens“

LINDENAU

Quasi druckfrisch präsentierte die Illustratorinnen-Gruppe „augen:falter“ am vorigen Wochenende im Atelier für Illustration und Druckgrafik Petra Schuppenhauer, Merseburger Straße 37 in Lindenau ihren Grafikkalender 2011. Die insgesamt acht Leipzigerinnen widmeten sich darin künstlerisch dem Thema Nonsens.

Das Werk mit anderthalbmonatigen Kalendarien und vielen besonderen Feiertagen beinhaltet neun handgedruckte Hochdrucke. Die Grafiken liegen über dem Kalendarium und sind durch



Petra Schuppenhauer, Urte von Maltzahn-Lietz, Franziska Neubert und Julia Penndorf (von links) präsentieren das Werk.

Foto: Andre Kempner

die Blockleimung leicht wieder herauszunehmen. Hinter der Grafik versteckt sich die jeweilige Biografie der Künstlerin.

„Augen:falter“ gibt als loser Zusammenschluss von acht Leipziger Künstlerinnen Einblicke in die Vielseitigkeit von Illustration und Buchgestaltung. Das verbindende Element ist die Begeisterung für druckgrafische Arbeiten. „Augen:falter“ – das sind die Künstlerinnen: Inka Grebner, Gerlinde Meyer, Franziska Neubert, Julia Penndorf, Nadine Respondek-Tschersich, Petra Schuppenhauer, Urte von Maltzahn-Lietz und Katja Zwirnmann.

www.augenfalter.de